



高野NEWS 新年号 年頭のご挨拶



【総務部】

新年 おめでとうございます。
今年も、業界を取り巻く経済環境が先行き不透明なまま、昨年同様
厳しい状況が続くと思われます。今まで以上に、部門間のリレーションを
密にして、情報の共有化をはかり、“安心して頼れる会社”を念頭に
今年も部員一同頑張ります。
本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。



【工事部】

新年明けましておめでとうございます。
昨年激動の1年が過ぎました。何事においても、新たなことに取り組む際には、リスクを恐れない勇気が必要
です。リスクに対しては、綿密な分析が必要なのは言うまでもありませんが、脅威でなくチャンスととらえるマイ
ンドセットが大切です。このような変化の激しい時代には、リスクをとらないことがリスクだという言い方も出来
ます。事に際し、問題点の指摘をして、できない理由を並べてばかりいるのではなく、必ずやりぬくという強い意
志を持ち、どうすればできるのかを考え、行動していきます。今年さらには飛躍できるよう精進したいと思います
本年もよろしくお願い申し上げます。

【卸 部】

営業本部

新年明けましておめでとうございます。
皆様におかれましては、新たな気持ちで新年をお迎えのことと思います。
旧年中は格別のご厚情を賜り、誠にありがとうございました。
新しい年も課題山積で御座います。しばらくは大変な時期が続きますが、卸部一同「お客様に喜んで頂く」という
基本に立ちかえって、地道に、ひとつずつ、目の前のできることから取り組んで参りたいと存じます。
本年も変わらぬお引き立ての程よろしくお願い申し上げます。

建装資材営業部

明けましておめでとうございます。
平成23年も厳しい状況が予想されますが、お客様へ良いサービスが提供できるよう、常に前向きに取り組ん
でいきます。本年も宜しくお願い致します。

城北営業所

新年明けましておめでとうございます。
板橋に営業所を移転して早くも1年たちました。営業所の特徴を生かし、お客様へのサービス向上をモットーに
頑張ります。本年もどうぞ宜しくお願い致します。

城東営業所

ホームページをご覧の皆様、新年明けましておめでとうございます。
ここ数年来の景気の低迷や政治不信、東アジア周辺の領土に関する問題等と、昨年も明るい話題が少なく感じ
られました。特に、日本に対する中国やロシア、北朝鮮の動きには不信感を懐いておられる方々も多いことか
と思います。日本の国力や政治力、経済力をもっと高めて欲しいと望むところです。
ここで話題は変わりますが、今年の干支は兎です。
兎年にちなんで「兎の罠に狐がかかる」という諺があります。「思いもよらない幸運が叶う」という意味合いだ
と思います。平成23年は建築業界にとって、また、日本や地球環境にとって「思いもよらない幸運」が訪れる良
一年になることを願いつつ、新年のご挨拶と致します。本年も何卒、宜しくお願い申し上げます。

城南営業所

新年明けましておめでとうございます。
なかなか明るい兆しが見えて来ない中、少しでも皆様に喜んで頂けますよう、所員一同より一層のサービス
向上を目指して参りたいと思います。
本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

横浜営業所

新年明けましておめでとうございます。
本年もより一層のサービス向上を目指し、横浜営業所所員一同誠心誠意努力していきたいと思
います。
本年もよろしくお願い致します。

